

来たれ!挑む高校生!
第21回塾生募集
青森県推薦枠

一流講師陣の講義が
創造力を刺激する

スリル
知的興奮に満ちた2週間。

全国の高校から集う150人の有志たちとの
『アツい議論』がまたやってきます!!



2024 日本の 次世代リーダー養成塾

夢に向かって前進する友との出会い。
未来に向かって果敢に挑む高い志。
あなたの新たな可能性がきっと見つかる!!

青森県推薦枠募集概要

募集期間 2024年4月1日(月) >> 5月1日(水) 郵送必着

募集人数 10名 | 県内の高校に
在学中の1~3年生 | 参加費用 15万円 | 受講料等

青森空港から会場の往復旅費は塾が別途負担します。自宅から青森空港までの旅費は自己負担となります。



日本の次世代リーダー養成塾 開催概要

開催日程 2024年7月28日(日) >> 8月8日(木)

会場
宿泊施設 福岡県宗像市グローバルアリーナ
佐賀県唐津市波戸岬少年自然の家

主催 日本の次世代リーダー養成塾
塾長 十倉 雅和
(一般社団法人 日本経済団体連合会会長)

<https://leaderjuku.jp/> << 開催概要の詳細は
コチラからチェック!



青森県推薦枠お問合せ先

青森県 地域交通・連携課 人づくりグループ
TEL.017-734-9133 FAX.017-734-8027

◎お申込み方法・募集要項の詳細は

▶青森県庁ホームページ 人財きらめく青森県 検索

e-mail jinzai@pref.aomori.lg.jp





日本の次世代リーダー養成塾

来たれ! 挑む高校生!
第21回塾生募集 青森県推薦枠

カリキュラム概要

CURRICULUM

① 日本や世界を代表する学者や経済人による講義

- ◆ 教養系 —— ○ 哲学、近現代経済・文明史、医学、科学、芸術など
- ◆ ビジネス系 —— ○ 日本企業の強みと弱み、ビジネスのしくみなど
- ◆ 国際系 —— ○ 国際問題や外交、国連やNGO活動への理解
- ◆ 人間学 —— ○ 将来の夢をどう具現化するか、リーダーとしての生き方など

② ディスカッション

講義終了後にクラス担任の指導のもと、1クラス約25名によるグループディスカッションを行います。

③ アジア・ハイスクール・サミット

2週間を通して社会課題の解決に向けた議論を行い、具体案を提言する「アジア・ハイスクール・サミット」を開催します。

④ フィールドトリップ

佐賀県立名護屋城博物館にて当時の貴重な資料や遺産を見学し、日本列島と朝鮮半島間の歴史を学びます。

塾生の1日ある日

朝食・掃除	7:00 - 8:00
アジア・ハイスクール・サミット	9:00 - 10:30
講義①	11:00 - 12:30
昼食	13:00 - 13:30
講義②	14:00 - 15:30
グループディスカッション	16:00 - 17:30

ホームルーム	17:30 - 18:00
夕食	18:30 - 19:00
塾生自主企画	19:15 - 20:30
就寝準備	22:30 - 23:00
就寝	23:00



▲全国から高校生が参加する。



▲仲間たちとの熱いディスカッション。



▲高校生の視点と発想で、今後の日本と世界の在るべき姿を描く。

自主性を重視し、次世代リーダーに必要な資質を磨きます。

第21回 | 予定講師

92歳で首相に
返り咲いた親
戚に



マレーシア第4代・7代首相
マハティール・ビン・
モハマド

日本人初の
国連職員



元国連事務次長
明石 康

「ウイズ・コロナ」を
打ち立てた伝道師



長崎大学名誉教授
山本 太郎

A1企業で注目される
世界で注目される
創始者



株式会社グルーヴノーツ
代表取締役会長
佐々木 久美子

受講生の感想 1 勇気を出して行動し、自分らしく生きる。



第20期生
青森県立青森高等学校
2年
よしざき せな
吉崎 世奈さん

今回私が参加した第20回日本の次世代リーダー養成塾は、私にとって非常に刺激的な経験ばかりで、学ぶべきことや吸収すべきことが数えきれないほどありました。

まず私が最初に感じたのは、今まで見ていた世界が本当に狭いものであったということです。一度青森を出てみると、まるで別世界に紛れ込んだようでした。地域が少し異なるだけで方言はもちろん、考え方もこんなに変わるのかと度肝を抜かれたことを覚えています。このリーダー塾を通して日本中の高校生とコミュニケーションをとり、様々な人脈を広げられたことは、ずっと青森にいたら絶対にできない、貴重な収穫であったと今になって実感しています。

リーダー塾での経験を通して、勇気を出して行動することや周りの目を気にせず自分らしく生きることの重要性を学びました。リーダー塾に参加したことで私は以前より確実に成長することができたと確信しています。本当に心の底から、リーダー塾に参加することができて良かったと思っています。

受講生の感想 2 人に貢献するリーダーに。



第20期生
八戸工業大学
第二高等学校 2年
むかいだ ゆうき
向井田 祐希さん

私が今回リーダー養成塾に参加して学んだ事は三つあります。

一つ目は相手の立場を考えると相手の意見を尊重すること、二つ目は、先頭に立って集団を引っ張るだけがリーダーではなく、様々なタイプのリーダーがいるということ、三つ目はユーモアの大切さです。また、日本人が世界で活躍するために必要なことも学びました。それはコミュニケーションスキル、語学力と日本人としての誇りを持つことです。中でもコミュニケーションスキルの面で日本人は外国人に遠慮して本心を打ち明けられないことがあるので、配慮と遠慮は違うという意識をもつことを学びました。

私の抱負は、人に貢献するリーダーとしての成長を追求し、組織やコミュニティにポジティブな影響を与えることです。共感力とコミュニケーション能力を向上させるために、多くの人と会話を通して、信頼を築き上げる努力を続けていきたいと考えています。